

にちにちこれこうじつ 日々是好日



群馬県立桐生特別支援学校
令和5年 9月 21日
校長だより No. 14

天気予報通りに残暑が続いていますが、陽が落ちると、さすがに秋が近づいていることが感じられるようになりました。29日には運動会があるので、暑さ指数と児童生徒の様子を確認しながら練習をしています。

9月7日の午後、菱小学校の3年生に八木節の手踊りを教えるため、教頭先生と中学部生の有志7人が菱小学校に出かけてきました。本校の運動会に3年生を招いて、一緒に八木節を踊ります。また、その折に協力依頼のあったペットボトルキャップを第一陣として届けてきました。たくさんのご協力ありがとうございました。これからも、キャップを集め続けるそうなので、御協力をお願いします。

15日の運動会練習では、菱小学校の児童が児童生徒の列に混じって踊ることを想定して、隊形を確認しました。いい交流ができると思います。

【スポーツの秋です】

一学期に紹介した「県民スポーツ祭群馬県障害者スポーツ大会（陸上競技）」に、中学部生徒が出場しました。3年生の梅澤さんは、50m走に出場しました。少年は4組で計11名、青年は6組で計17名、壮年は3組で計7名がエントリー。少年4組に出場した梅澤さんは、なんと高等特支の生徒との競走予定。スタート前はどんな競走になるかと緊張ぎみの表情がみられました。力いっぱい走ることができました。



この大会は毎年実施されており、50m走の他にも800m走、100m走、ソフトボール投げがあります。小学部生もたくさん参加していますし、少年、青年、壮年と幅広い層の方々が出場しています。毎年出場して親交を深める方もおり和気あいあいとスポーツに親しんでいます。

本校の校庭では放課後に菱小学校の児童が市の陸上記録会に向け練習をしています。（菱小の校庭では100mの直線コースをとることが難しいためです）暑い中で、小学校の児童も頑張っています。

【教育実習生が来ています】

小学部と中学部に1名ずつ教育実習生が来ています。2週間という短い期間ですが、充実した経験を積むことができると思います。ちょうど運動会練習の時期なので、学校全体の様子が見られます。私は高校と特別支援学校と小学校で計3回教育実習をしましたが、思い通りに授業が進まず悪銭苦闘しました。特別支援学校では、ボウリングの授業をしました。うまく倒れるように児童に合わせてピン（ペットボトル）に入れる水の量を調節したり、ピンに関心が向くように飾りをつけたりしたものです。苦労のわりに、あまり盛り上がらなかったのを覚えています。物は作ったのですが、それをどう面白く見せるか、活動に引き込ませるかについて練習していませんでした。もっと言うと、ボウリングをすることが目的で、活動を通してどんな力を身に付けさせたいかまでの手立てが組み立てられていませんでした。今振り返ると、反省点ばかりです。

【PTA活動に協力をお願いいたします】

来年度に向けてPTA役員の協力を呼びかけているところです。積極的な参加をお願いいたします。コロナ禍を経て、これからの教育活動を進めていくには、PTAの皆様から幅広く御意見を伺ったり、関係機関と調整を図ったり、御協力をお願いしていかなければなりません。また、保護者の皆様からの御要望もあることでしょう。「新しくこんなPTA活動をしてみたい。」「学校の施設設備を、こう改善してみてもどうか。」そういった要望についても直接お話を伺うことができますので、是非PTA活動に御協力をお願いいたします。

【体調管理をお願いします】

テレビ報道を見るとコロナを取り上げることが下火となっていますが、県内の学校現場ではコロナとインフルエンザの罹患者数が増加傾向にあります。市内でも学級閉鎖の措置をとっている学級もあります。一律にマスク着用は求めなくなって久しいのですが、これからの感染拡大は心配しています。

猛烈な残暑も今週ぐらいまでかと思いますが、引き続き感染予防をお願いいたします。少しでも体調がいつもと違うようでしたら、早めの受診、休養をとるよう重ねてお願いします。

